Intentions confiées à la prière de l'Eglise :

Samedi 14 Décembre à Viry : Simone Vuillet et pdfs – Florent Michaux – Diego Morandini - Corinne Ricou – Jeannette Guilland – Solange Chavaz – Georgette Courtois – Lucien Barbier – Gilbert Chavaz Suzanne et Raymond Fournier.

Dimanche 15 décembre Saint-Julien: M-Louise Cessot – Marie et Claude Hué – Fam. Gojon/de la Boulaye – Bernadette Saxod – Pour la guérison d'un enfant malade – Robert Cusin – Monique Megevand et Fam. – Renée, Gabriel et Michèle Laurent, Fam. Ricard et Pdfs. – Fam. Vigne-Christin-Cusin – Jean-Claude Mallay – Raimunda Firmo de Almeida Barreto – Bernard, Solange, Dominique Romand.

Dimanche 15 décembre Collonges : Marie-Thérèse Laverrière – Jean Vuaillat – Pierre-André Senggen Annette Brentan – Léon Berrou – Pedro Gaiao Gomes – Ginette Druz – Caude Favrat – Claudine Peru.

Semaine : Michel Girod.

Samedi 21 Décembre à Viry: Pdfs Fam Marmilloud, Duval, Genoud-Prachex – Jean Peroni – Jeanne et Alphonse Vionnet/Laure et Robert Martin – Pour une famille – Denise et Louis Gros – André Brunon – Diego Morandini – Corinne Ricou – Jeannette Guilland – Solange Chavaz – Georgette Courtois – Lucien Barbier – Gilbert Chavaz – Tommasina Viscusi /Gilda, Joseph Viscusi et Sylvana Gallucci – Jean-Marc Gros – Simone Vuillet et pdfs.

Dimanche 22 Décembre à St-Julien : Vincent Mallay et fam. – Fam. Megevand/Chardon – Madeleine et Geneviève Tupin – Fam. Onillon et pdfs – Clément Guithon – Père Joseph Gal et Irène – Francia et Fernand Riggaz.

Dimanche 22 Décembre à Beaumont: Denise et René Vigne – Adrien Blanc – Jean-François Jacquemoud – Michel Girod – Jean-Pierre Rastello – Florent Michaux – Paul Chappuis – Gabrielle Grandchamp – Gisèle Lazzarotto – Amélie et Simon Jeanmonod – Delphin et Irma Rouzet – Alice et Robert Métral – Marie et Alexis Métral – Lucienne et François Métral – Ginette et Maurice Lévêque – Christine Waridel et Mme Zeller – Bernard Bibollet – André Bertherat-Paccard - Thérèse Morand.

Mardi 24 Décembre à Saint Julien : Jean-Claude Mallay – Fam. Ramet, Barithel, Thévenin – Fam. Duvernay, Courtois, Rigollet – Pour les fam. de Lola, Lina, Philippine – Gisèle Gavaggio – Fam. Santarelli et Brachet.

Mardi 24 Décembre à Viry: Thérèse et François Mégevand et Fam. Clément – Adolphe Benoit et pdfs.

Mardi 24 Décembre à Valleiry: Yvette Picut – Maria Sanchez - En l'honneur de St Antoine de Padoue –
Kevin Favre – Martine Meynet – Marie et Marius Sautier et pdfs – Lucien, Monique et Michèle Couturier –
Fam. Blandin/Perron – Dfts fam. Favre/Rouge/Excoffier – Fernande, Brigitte Brunier et fam. – Fam.
Carrillat/Bornand/Bocquet – Jany, Monique Marchand.

Mardi 24 Décembre à Feigères : Pour tous les défunts – Bertrand Bernaz – Irène Mégevand – Roland Rambosson – Fam. Hernandez/Payet/Dijoux – Catherine Saxod – Roger Jacquemoud et dfs Fam. Vallelian – Suzanne et Raymond Fournier.

Mercredi 25 Décembre à St-Julien : Gilberte Demolis – Marie-Louise Ecuvillon – Josette Miguet – Marcel Blanchard – Bernadette Saxod – Marcelle Hotelier – Gilbert Sublet et fam. – Fam. Tupin/Cessot/Boymond – Fam. Duparc – Fam. Conrad Chappuis et pdfs – Edmée et Bernard Boymond.

Mercredi 25 Décembre à Archamps : Marie-Thérèse Laverrière – Jean Vuaillat – Pierre-André Senggen – Ginette Druz – Amélie Verdonnet – Georges Larue – André-Louis Auguste – Micheline Mandallaz – Pierre Baudet – Fam. Charles Niouille et odfs – Simone et Rooer Masson.

Mercredi 25 Décembre à Chênex : Gilbert Chêne – Georgette Ladignac-Philippe – Gabrielle et Roland Duparc – Fam. Laplace/Ducros.



Décembre

2

au

Décembre

Ы

Paroisse Saints Pierre et Paul en Genevois Dimanche 15 Décembre 2024 3ème Dimanche de l'Avent Année C



« Goûtons la joie d'être aimés et sauvés »

Message du Pape pour la Journée mondiale de la paix : « Nous avons tous une dette envers Dieu »

L'espoir a été un thème constant dans tous les messages du pape François pour la Journée mondiale de la paix. Cela est d'autant plus vrai dans son message pour la 58e Journée mondiale de la paix, qui sera célébrée le 1er janvier 2025, alors que l'Église entame le Jubilé de l'Espoir, dans un contexte sans précédent, de défis, auxquels le monde d'aujourd'hui est confronté.

Le message de cette année est dédié au thème « Pardonnez-nous nos offenses : accordez-nous votre paix », soulignant le sens profond de la tradition jubilaire qui nous rappelle que nous sommes tous « redevables » envers Dieu, qui dans sa miséricorde et son amour infinis, pardonne nos péchés et nous appelle à pardonner à ceux qui nous ont offensés.

Rappelant que dans la tradition juive, le Jubilé était une année spéciale de rémission universelle des péchés et des dettes libérant les opprimés. Le Pape note qu'à notre époque aussi, cette année spéciale de grâce « est un événement qui nous incite à chercher à établir la justice de Dieu dans notre monde », marqué par des injustices et des défis « systémiques » que Saint Jean-Paul II a qualifié de « structures du péché ».

Les ressources de la terre sont un don de Dieu à toute l'humanité

Faisant référence à saint Basile de Césarée, le Pape nous rappelle que tout ce que nous revendiquons comme le nôtre est en fait un don de Dieu et que, par conséquent, les ressources de la terre sont destinées au bénéfice de toute l'humanité, « pas seulement de quelques privilégiés ». »

En perdant de vue notre relation avec Dieu, dit-il, les interactions humaines sont entachées par la logique de l'exploitation et de l'oppression, « où le plus fort établi la justice ». Cela reflète la dynamique des élites à l'époque de Jésus, qui ont prospéré grâce à la souffrance des pauvres et qui trouvent une résonance dans le monde globalisé d'aujourd'hui.

Extrait du Vatican News

Entrée en Église d'**Alejandra, Elia***ci***n, Gino, Jérémy, Sonnya et Sébastien**

La célébration de l'entrée en catéchuménat (RICA 70-102) ouvre au temps du catéchuménat (RICA 103-125). Elle marque une étape importante car le candidat devient catéchumène : appartenant à l'Église, il entre dans l'apprentissage de la vie chrétienne.

Par son désir d'être baptisé, il est uni à l'Église qui l'accueille. La célébration sera marquée notamment par la signation du front et des sens, l'imposition d'un nom nouveau et la remise du livre des Évangiles.

Les hommes et les femmes qui souhaitent se préparer au baptême sont appelés les catéchumènes. Ils en font la demande officielle à l'Église catholique en paroisse, entourés et portés par la prière de la communauté de fidèles, lors d'une célébration appelée « Entrée en catéchuménat ». Nous sommes heureux de les accueillir dans notre famille chrétienne.

Célébration pénitentielle : le mercredi 18 décembre à 19h00 à l'église de St-Julien.

<u>Permanence pour l'écoute ou les confessions, et temps d'adoration</u> : Permanence le jeudi 19 décembre de 17h30 à 18h30 à l'église de Saint-Julien. Saint-Sacrement exposé.

<u>Mariage</u> : Sam. 21 déc. à 15h30 à l'église de Beaumont entre Baptiste Tigaud et Diane Rousseau.

<u>Funérailles chrétiennes</u> : Confions à la miséricorde du Père : Maria Sanchez et prions pour sa famille

Quêtes.: 15 Décembre pour la paroisse.

Les bougies de Noël du Secours Catholique vous seront proposées après les messe des dimanches de l'avent : 2€ la bougie ou 5 € le paquet. Merci pour votre soutien envers nos frères et sœurs en difficultés en France et dans le monde.

« Avec le Christ, osons une paroisse missionnaire, accueillante et joyeuse! »			
Samedi (messe anticipée)	14 Décembre	Viry	18h30
3ème Dimanche de l'Avent	15 Décembre	St-Julien (catéchumènes) – Collonges S-Julien (Dim. Ensemble) Vétraz-Monthoux	10h00 111h15 18h00
Mardi	17 Décembre	Beaumont (salle du Châble) (précédée des laudes à 08h10)	08h30
Mercredi	18 Décembre	Archamps (salle du presbytère) (précédée des vêpres 17h30)	18h00
Jeudi	19 Décembre	Chez les Sœurs à Vulbens (précédée des Laudes à 8h00)	08h30
Vendredi	20 Décembre	Chapelle de l'hôpital (précédée du chapelet à 18h00)	18h30
Samedi (messe anticipée)	21 Décembre	Viry	18h30
4ème Dimanche de l'Avent	22 Décembre	St-Julien (catéchum.) - Beaumont Vétraz-Monthoux	10h00 18h00

Lectio Divina:

Le lundi 16 décembre à 17h45 et le mercredi 18 Décembre à 20h00.

Le 14 décembre à 18h00 Concert de Noël de la Chorale du Châble, à l'église de Beaumont en faveur de l'Association de Lutte contre la Faim dans l'Agglomération Annemassienne et le Genevois Haut-Savoyard.

Le Dimanche 15 décembre 2024 à 16h00 - Eglise de REIGNIER en faveur de A.I.M.E. (Actions Internationales pour les Missions d'Education - Parrainages en Inde du Sud et Madagascar - Aides à l'éducation au Tchad) dont le siège social de cette association est à Pers-Jussy.

Le 15 décembre à 17h30 concert du Choeur de Saint Julien - Chants de Noël.

Le 19 décembre à 20h00 à l'église de Viry, les "Tsantèn Tsalende" chants traditionnels de l'Avent (Savoie, Suisse, Val d'Aoste).

Le 20 décembre à 20h00 à l'église de Collonges - Concert de Noël par l'Ensemble vocal Nikan Ompa.

Le 22 janvier à l'église de Saint Julien - Concert de l'Harmonie de Saint Julien

"OPÉRATION "L'ORANGE DE NOEL"

Une orange vous sera proposée à la sortie des messes de Noël. Les dons recueillis seront adressés à deux associations : Unaterra, de Saint-Julien et Caritas, au Rwanda. **Unaterra 74** est une association basée à St Julien. Formée d'une équipe de bénévoles, elle accueille, accompagne et soutient les personnes fragilisées, étrangères, pour l'accès à leurs droits. En 2023, Unaterra a reçu environ 170 familles ou personnes seules provenant de 45 pays. Souvent, ces personnes sont démunies, elles ont peur, angoissées et sont perdues face aux démarches administratives à faire par internet et maîtrisent mal ou pas du tout le français. L'association les aide, les écoute. Elle peut aussi financer les frais engendrés, tels que les frais de déplacement pour les RDVS en préfecture, les timbres fiscaux ou envois de dossiers. Parfois, elle doit faire face à des situations dramatiques. Elle travaille en collaboration avec les assistantes sociales de St Julien. Unaterra ne vit que grâce aux dons et à l'appui des administrations locales. Merci d'avance pour votre soutien.

Quant au diocèse de Gikongoro au Rwanda, il fait appel à votre générosité pour aider les enfants dont les familles pauvres ne peuvent pas assurer l'alimentation à l'école. En effet, comme tous les enfants mangent à l'école à midi moyennant une contribution de 10€ par trimestre pour un enfant de l'école primaire et 17,72€ pour un collégien, ceux qui manquent de contribution sont écartés au repas. Finalement ils quittent l'école à cause de la honte et de la frustration, et leur scolarité s'arrête-là. Une partie de vente des oranges à Noël 2024 sera donc en leur faveur pour les maintenir dans le circuit éducatif. Merci d'avance pour votre soutien.